

FDP Offenbach

FDP BEGRÜSST WAHL DES NEUEN IHK- PRÄSIDENTEN CLOUTH

11.12.2007

Oliver Stirböck Die FDP-Fraktion im Offenbacher Stadtparlament hat die Wahl von Alfred Clouth zum neuen IHK-Präsidenten begrüßt. "Mit Clouth steht der Kammer ein geradliniger Unternehmer mit Ecken und Kanten vor. Ich bin mir sicher, wir werden klare Ansagen von ihm hören, gerade wenn es um die Weiterentwicklung des Standortes Offenbach geht. Und das ist gut so. Er ist ein würdiger Nachfolger von Unternehmern wie Wolfgang Kappus und Ingo Mayer. Als Unternehmer steht er für Qualitätsprodukte, seine Produktion gilt auch unter umweltpolitischen Gesichtspunkten als vorbildlich. Er ist ein moderner Unternehmer", so FDP-Fraktionsvorsitzender Oliver Stirböck, selbst Mitglied der Vollversammlung der IHK.